



Sortie du Dimanche 05 août 2018 - Le Grand Colombier

Les participants : Jean-Marc & Béatrice, Alain & Sylvie, Patrick & Béatrice, Didier & Christelle, Gef, Sylvain, Gérard, Dominick & Odile. (13 Personnes et 8 motos).

Le rendez-vous été fixé à l'aire de Bron au niveau de la station Total Access et de la croissanterie.

Le quatuor Trèviens retrouve le premier arrivé Sylvain, suivi de peu par Gef, Jean-Marc & Béatrice puis Didier & Christelle.

Après ce rassemblement et le plein fait, le départ est lancé en direction d'Ambérieux par la D1084, ou nous devons rejoindre Patrick & Béatrice ainsi que Gérard.

Anne et Michelle n'ont pas souhaité venir trop fatiguées par la chaleur de ces derniers jours.

Votre serviteur avait donné RDV au Lidl d'Ambérieux à 10 :15. Mais voilà, l'enseigne ayant décidé de déménager, au point de RDV fixé préalablement, personne à l'horizon. Ni les copains, ni le Lidl.

Au bout d'un instant, l'heure passant on appelle Gérard qui nous confirme être bien devant le Lidl. Après une recherche GPS, nous trouvons le nouvel emplacement du magasin à 1 km. Je décide d'aller les chercher. Quelques minutes plus tard tout le groupe était rassemblé et le vrai départ de la sortie est donné un peu plus tard que l'horaire initiale.

Donc, c'est avec un peu de retard que nous entamons la ballade. Nous empruntons la D1504 très roulante et agréable sous un très beau soleil encore supportable.

54 Km plus loin nous entrons dans Artemare et là petit instant d'hésitation et d'incertitude sur la direction. Oui je sais certains diront que cela est habituel, mais je progresse à chaque sortie.

Finalement je m'arrête devant un petit rassemblement de vieilles voitures organisé par les gars du pays. Très sympa, il nous indique comment rejoindre la longue montée menant au Grand Colombier. Les 8 motos ont fait leur petit effet de curiosité sur les quelques visiteurs du stand.

En fait nous étions sur la bonne route, et commençons la montée. A 4 km du sommet, un panneau très prisé par Alain & Sylvie, grands spécialistes indiquant « attention gravillons ». Et ce n'est pas sans abuser, les copains de la voirie ont eu la main lourde, voire très lourde par endroit.

Et c'est en roulant à 30km/h, voire moins par endroit, que nous grimpons tant bien que mal en essayant de rester debout sur nos montures, chacun à son rythme avec ses craintes et ses appréhensions. Dommage car la vue était très belle, mais trop concentré à piloter, aucun arrêt, aucune photo.

Au bout d'un gros ¼ d'heure, enfin le sommet du Grand Colombier à 1498 m soulagement pour certains, apaisement pour d'autres. L'effort fût récompensé par une vue grandiose et un repos mérité. La difficulté passé sans aucun problème et l'anxiété évacuée, Jean-Marc propose de prendre une collation au seul Bar du coin. Avis unanime !

Un groupe de motard était déjà sur place, j'en profite pour leur demander d'où ils viennent et si des gravillons était présent sur l'autre versant menant à Culoz. Ouf il rassure tout le monde, et pour les remercier nous leur indiquons la présence de nombreux gravillons et de faire très attention.

Une fois tranquillisé et en mode décontracté, la photo du groupe prise, nous revoilà en selle pour affronter la descente et les fameux lacets du Colombier pour rejoindre le lac du Bourget, lieu de pique-nique retenu.

Très belle descente (sans gravillons) avec des vues surprenantes et somptueuses. Là encore seules les passagères pouvaient profiter pleinement de ces points de vue, car il fallait rester attentif tellement les virages étaient tortueux et sinueux.

Une fois arrivée à destination, au lieu-dit de Chatillon, au bord du Lac, chacun trouve sa place pour garer nos montures. Et nous dénichons un petit coin à l'ombre pour se ravitailler des victuailles emportées. Certains avaient prévu un maillot de bain, alors immersion dans une eau presque trop chaude et d'autres ont préféré tremper leurs pieds dans l'eau claire du petit port de plaisance, après avoir grignoter notre repas champêtre, le tout dans un moment de calme et de détente.

Reposé, rassasié, presque sec, l'instant du départ est largué, et c'est à ce moment-là que Patrick & Béatrice nous propose de nous inviter à passer chez eux, leur « Home » se trouvant à quelques minutes ... Donc 20 mn et 12 km plus tard l'objectif est atteint. On s'installe à l'ombre et une collation bien fraîche nous est offerte.

Coin pour ne pas dire bled totalement perdu dénommé « Vétrier », et malgré cela plusieurs véhicules circulent devant nous. L'un des véhicules fût singulièrement atypique, s'arrêtant sans aucune raison, devant nous. Alain détecte un bon 2 grammes dans chaque bras pour l'individu. Planté au milieu de route, il baragouine des mots tout en gênant le passage. Et il arriva une autre voiture. Pour la laisser continuer il fait une marche arrière, défonçant une gouttière et trouant son pare-chocs, le tout en insultant les passagers du véhicule, cherchant visiblement la bagarre. Puis il redémarre plein pot et plus aucune nouvelle. Lieu très calme selon les locaux du coin, paraît-il ! Au final une petite scénette cocasse et comique ...

Pat et Béa étant chez eux, nous les remercions et prenons congé car nous avons encore beaucoup de route.

Gérard connaissant la région nous propose de nous guider jusqu'à Morestel ou de cet endroit chacun pourra choisir sa route, pour rentrer chez lui.

Sur une petite place très ombragée, chacun fini les quelques gouttes d'eau fraîche embarquée, avant de se saluer amicalement.

Et c'est ainsi que ce conclu après + ou - 320 km, une très belle sortie dans une ambiance amicale et joyeuse sous un gros soleil éreintant et exténuant.



Les Photos







